
Herr Schwindenhammer skizziert den Sachstand der Gespräche mit den 

Gastronomiebetrieben bezüglich der gesetzlichen Verpflichtung zum Anbieten von 
Mehrweggeschirr ab 2023 für Restaurants, Cateringbetriebe und Lieferdienste ab 

einer bestimmten Größe. 
Die bisherigen Gespräche haben sich schwierig gestalten. Für den 8. Juni 2022 
wurde deshalb die Gastronomie in den Ratssaal eingeladen. Hier sollen 

verschiedene Systeme anhand von Anschauungsmaterialien vorgestellt werden, 
um auf einen gemeinsamen Nenner zu kommen. 

Das für Juni angesetzte große Unternehmertreffen zum Thema Nachhaltigkeit 
wird auf September verlegt.  
 

Ausschussmitglied Frank möchte wissen, ob eine digitale Präsentation für die 
Unternehmen, die nicht an dem Termin teilnehmen können, geplant ist. 

 
Die Verwaltung bestätigt, dass eine Abwägung stattfand, jedoch aus der 
Erfahrung heraus die Entscheidung auf einen Präsenztermin gefallen ist. 

Zusätzlich werden die Gastronomiebetriebe einzeln zu Gesprächen aufgesucht, 
da ggfs. nicht alle eingeladenen Betriebe an dem Termin teilnehmen werden. 


